

« Comme le pigeon voyageur,
tu as pris ton envol pour un monde meilleur. »



Monsieur
Maurice KEMPINAIRE
veuf de Madame Ivonne DEBRAS (+2013)

né à Lincet le 22 mars 1928
est décédé ce jour à la Résidence les Cytises de Ciptlet.

Vous en font part avec tristesse :

Richard[†] KEMPINAIRE,
Marcel et Marie-Paule KEMPINAIRE-BACCUS, *ses enfants;*

Jennifer KEMPINAIRE,
Jonathan KEMPINAIRE et Lisa ROSSI, *ses petits-enfants;*

Yvette KEMPINAIRE,
Stéphane TREKELS, *ses filleuls;*

Ses frère, sœur, beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces,
ses cousins et cousines, ses voisins et amis colombophiles,

Les familles KEMPINAIRE, DEFRÈRE, DEBRAS, LIBON
et apparentées.

—
Selon ses volontés, les funérailles civiles auront lieu au
cimetière de Lincet le **JEUDI 29 JANVIER 2015 à 11 HEURES.**

Réunion au funérarium à 10 heures 30.

Maurice repose au funérarium Delarbre, espace Horta,
Route de Huy, 91 à Lincet, où un dernier hommage peut lui être
rendu le mercredi 28 janvier 2015 de 18 heures à 19 heures 30.

Vous pouvez également déposer vos condoléances sur
www.pompesfunebres-delarbre.be

La famille tient à remercier le Docteur Jean Degroot,
l'équipe de soins à domicile de Michèle Brassinne pour leur
accompagnement depuis de nombreuses années et le Personnel de la
Résidence « Les Cytises » pour leur gentillesse et leur dévouement.

Le 23 janvier 2015.